



Mengkofen

Mengkofen. Freiwillige Feuerwehr. Die Monatsversammlung findet morgen Freitag um 20 Uhr im Feuerwehrgerätehaus statt. Dazu sind alle aktiven und passiven Mitglieder sowie die Jungfeuerwehrmänner und -frauen eingeladen.

Mengkofen. SV - Taekwondo. Training der „Mengkofener Tiger“ ist heute Donnerstag von 14.30 bis 15.30 Uhr in der Schulturnhalle. Neueinsteiger aller Altersklassen sind willkommen.

Mengkofen. Die Busfahrt ins Thermalbad nach Bad Griesbach am heutigen Donnerstag entfällt. Auskunft unter Telefon 08731/72549.

Tunzenberg. Bürgerinitiative

Die Gemeindeverbindungsstraße von Dengkofen nach Tunzenberg hat Anfang Juni eine neue Asphaltdecke bekommen. Die Straßenbauer haben einen guten Job gemacht, jedoch sind nach Ansicht der Bürgerinitiative Tunzenberg Fußgänger, Landschaft und Natur dabei zu kurz gekommen. Da muss sich noch etwas ändern fordert die Bürgerinitiative und trifft sich morgen Freitag um 19 Uhr zum fünften Mal in der Schlossschenke, um den konstruktiven Dialog mit Gemeinderat und Behörden fortzuführen. Alle Interessierten sind willkommen. Rückfragen an Tilman Allstadt (unter der Telefonnummer 0170/3853911).